



## **Erasmus González Robledo (Presidente de la Comisión de Presupuesto)**

### **Entrevista con Leonardo Curzio**

“El marco que hoy el Secretario de Hacienda nos acaba de anunciar es precisamente esta banda de rango de crecimiento económico del PIB entre 2.5 y 3.5. Estamos viendo una estabilidad de la deuda pública, que eso refleja seguridad para los mercados internacionales y las inversiones que se dan en el país. Percibimos con mucha claridad que hay una inversión física muy manifiesta, casi 890 mil millones de pesos, que seguramente darán el espacio para que se pueda invertir y terminar estas grandes obras del gobierno federal. Pero de manera muy significativa, el gasto social marca al Presupuesto de la Federación para 2024 con casi 727 mil millones de pesos en inversión social y cerca de ‘1.1 billones para la salud”.

<https://drive.google.com/file/d/1dNJZxt2Bt0k0k6kOy3UCLylu-wF54-SM/view>